

Die Fraktionen bedankten sich für die von der Verwaltung auf der Grundlage von sieben Sitzungen der Arbeitsgruppe Kulturplanung erstellten Dokumentation „Grundlagen städtischer Kulturarbeit in Sankt Augustin“. Die Dokumentation wurde als sehr umfassend und ausführlich für die einzelnen Kulturbereiche gewürdigt.

Herr Wagner legte Wert auf die Feststellung, dass es seine Fraktion für wichtig erachte, insbesondere in Zeiten der Einschränkungen der freiwilligen Leistungen im städtischen Haushalt die Aufgabenschwerpunkte in der städtischen Kulturarbeit der Stadt Sankt Augustin zu dokumentieren und damit die Bedeutung dieser städtischen Leistungen für die Bürger zum Ausdruck zu bringen.

Ohne weitere Aussprache stimmt der Ausschuss über nachstehenden Beschluss ab:

Der Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss des Rates der Stadt Sankt Augustin empfiehlt dem Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss zu fassen: